

(“ANALISIS”)

**(REEXPRESION DE ESTADOS
FINANCIEROS)**

(C.P. VICTOR TADEO CRUZ RECINOS)

PRESENTA EL ALUMNO:

(CECILIA LORENA PEREZ GUTIERREZ)

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

(“c” 9º, CUATRIMESTRE, SEMIESCOLARIZADO)

Lugar

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.

Fecha

19/06/2020

Reexpresion de estados financieros de acuerdo al boletín B-10 menciona sobre las partidas monetarias y no monetarias, los estados financieros proporcionan información financiera de una empresa obtenida en un registro contable bajo los criterios de las NIFS, el valor real de un activo se fundamenta en una diversidad de factores económicos que no están predeterminados por las normas contables ejemplo el dinero de la empresa está sujeta cambios mundiales o locales, difícil creer que la situación financiera coincida con la situación económica real de la empresa ya que el dinero no tiene estabilidad ya que existe una perdida adquisitiva y se está sujeto a los precios de la oferta y la demanda; de acuerdo al Boletín B-10 menciona sobre el reconocimiento de la inflación en la información financiera identificar los conceptos monetarios y no monetarios, los métodos de actualización de los activos y la regla de presentación en los estados financieros; las partidas monetarias son las que presenta dinero, conservan su valor nominal como por ejemplo un billete de \$100 no se le puede modificar su valor histórico original, Las inversiones monetarias, son el derecho de recibir en un futuro una cantidad fija de dinero, como por ejemplo dinero en efectivo, inversiones temporales y las cuentas por cobrar a clientes y otros deudores.

Las partidas no monetarias son aquellas que su valor histórico original si se puede y deber modificar con el transcurso del tiempo, como lo es el Activo Fijo, ya que si se le reconoce los efectos de la inflación, significa que las partidas no monetarias son aquellas cuyo importe en dinero depende del valor específico originado por determinados bienes y servicios. La depreciación de un bien con su respectivo cargo a Gastos con crédito a la Reserva para Depreciación, debe hacerse desde su adquisición en la fecha de compra original y hasta la fecha de corte del EF. Las Inversiones en Intangibles (Activo Diferido), en cuanto a su Amortización acumulada y su cargo a gastos tienen el mismo tratamiento que la Depreciación, las Inversiones Permanentes en acciones de compañías subsidiarias deben actualizarse a pesos con poder adquisitivo de la fecha a que se refiera el Balance de la empresa tenedora, los pasivos están representados por partidas monetarias. El Capital Contable son partidas no monetarias y deben actualizarse y solo por el método de ajuste de cambios en el nivel general de precios.

La profesión contable a reconocido dos métodos para reexpresar los EF, el primero es el ajuste al costo histórico por cambiar en los niveles de precios lo cual indica, que no refleja un valor actual en el sentido de lo que ahora costaría dicho bien, sino más bien el costo histórico ajustado por la inflación general que ha existido y que se refleja en el índice

general de precios. El otro método es la actualización de costos específicos este método se aleja del costo original histórico y pretende presentar costos actualizados, es decir, lo que costaría en ese momento del EF reponer los activos.

Algunos profesionistas dicen que ambos métodos pueden combinarse. Algunos dicen que los inventarios deben actualizarse por INPC y otras con base en el último precio de compra o producción. En Activo Fijo, los terrenos pueden ser actualizados por un perito y la maquinaria y equipo por el sistema de INPC. Las partidas que cuando menos deberían reexpresarse son: inversiones, activos fijos, depreciación acumulada, gastos por depreciación, costos de ventas, capital contable.

Una posición corta en Moneda Extranjera significa que se tienen más pasivos que activos en dicha moneda. La paridad de equilibrio o técnica es la que determinan los economistas al considerar las inflaciones entre México y EUA. Los activos monetarios provocan pérdidas y los pasivos monetarios generan ganancias monetarias, En el Capital Contable deberá utilizarse una cuenta complementaria, usando el INPC.